



SPÖ Gemeinderatsklub
Rathaus
Maria-Theresien-Straße 18
A - 6020 Innsbruck
Tel. +43 (512) 5360-1331
Fax +43 (512) 5360-1731
klub@spoeinnsbruck.at

Innsbruck, 11.10.2018

ANTRAG

Fuhrparkkonzept: Vorrang für E-Fahrzeuge

Der Gemeinderat möge beschließen:

In das im Abschluss befindliche zentrale Fuhrparkkonzept soll integriert werden, dass vor jeder Neuanschaffung von Fahrzeugen, um den Bestand auf bestem und funktionsfähigem Niveau wie vorgesehen erhalten zu können, überprüft werden soll, ob ein Fahrzeug auch als E-Fahrzeug angeschafft werden kann, um Neuanschaffungen von mit Diesel oder Benzin betriebenen Fahrzeugen zu vermeiden.

Begründung:

Innsbruck hat sich verpflichtet, nachhaltig und ökologisch den Fuhrpark weiterzuentwickeln. Elektromobilität ist dabei ein wichtiger Faktor, um diese Zielvorgabe zu erfüllen. Weiters gilt es zu überprüfen, ob ein Betrieb diverser Fahrzeuge mit Strom statt mit Benzin oder Diesel nicht auch aus ökonomischer bzw. wirtschaftlicher Perspektive auf lange Sicht Einsparungen ermöglicht.

Eine genaue Überprüfung dieser beiden wichtigen Fragestellungen – ökologische und ökonomische Aspekte zu beleuchten – ist für eine Stadt wie Innsbruck und in Zeiten der von Herrn Bürgermeister betonten Notwendigkeit des Sparens durchaus sinnvoll und nötig.

GR Benjamin Plach